

明星Topics

発行:学校法人 花沢学園
明星高等学校
千葉市中央区本千葉町10-23
TEL.043(225)5622

明星トピックス 2020.DECEMBER No.108

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>



11月27日（金）・28日（土）に第20回明聖祭を開催しました。今年度も多くの保護者の方々に来校をいただきました。今年度のテーマは「世界を1つに」。新型コロナウイルスにより世界中が大変いま、世界が明るくなることを願い、学校の中に世界の国々を表現しました。各クラスで調べる国を決め、テーマ学習、クラスの入口、壁画・黒板アートに取り組みました。

★1組『イスラエル』
韓國らしいフォトジェニックなエルサレム旧市街を表現し、イスラエルの世界遺産を見事に再現しました。

★2組『大韓民国』
サグラダ・ファミリアを中心とした作品を作成しました。

みました。また、作品制作では今までにない学年の枠を超えて、「書道」「絵画」「工芸・裁縫」「写真」「映像・放送」に分かれて、思いおもいの作品を仕上げました。

①各クラス作品紹介

1年生

★3組『オーストラリア』

エーグラックとオペラハウスを再現しました。オーストラリアの有名な動物たちが出迎えてくれました！



★3組『オーストラリア』
クスボットを作成しました。多くの生徒がかわいらしさハートの前で写真撮影を行いました。

★4組『スペイン』
サグラダ・ファミリアを中心とした作品を作成しました。

今年はコロナの影響により、規模縮小で行われましたが、一人一人が自分のやるべきことをしっかりとやりとげて、素晴らしい明聖祭にすることできました。来年はいつも通りの明聖祭が開催できたらいいなと思います。

2年生

★1組『キリバス共和国』



★2組『フランス』
凱旋門を取り口に作成し、壁にはエッフェル塔がきれいに飾られました。

★3組『シンガポール』
シンガポールといったらマーライオン。水を吹いたマーライオンが飾られていました。

制作するものが多く、自分も行事に多く関わり、たくさんの思い出ができました。これからもいろいろな行事に参加し高校生活の思い出を作りたいです。

3年生

★4組『イギリス』

大きなロンドンバスを教室内に再現されました。多くの生徒がバスに魅了され、見事優秀賞に輝きました！

ロンドンバス★

★5組『フィンランド』
天井のライトを利用して、フィンランドのオーロラを上手に再現しました。



3年生

新型コロナウイルスにより海外研修が中止になってしまった3年生は、5階全体に各クラスの個性を出しながらハワイを再現しました。

★1組
フラミンゴやキリン、ゴリラなどを作成し、かわいらしい動物園を表現しました。



★3組

ハワイの風景をステンドグラス風に作成し、3年生らしい素敵な作品に仕上げました。スポーツを制作しました。

★2組
ハワイの写真を使用し、南国雰囲気のフォトジェニックスポットを制作しました。



◆書道

②テーマ別作品

普段の書道の授業では扱わない大きいサイズの半紙に思いおもいの言葉や歌詞を書きました。ダイナミックな作品が並び、多くの生徒の注目を見られました。

◆絵画

個々での作品と学年の垣根を超えたグループでの作品を制作しました。3年生を中心とし、和気あいあい取り組む姿が見られました。

◆写真

普段の授業ではなかなか作成できないような、クマのぬいぐるみや富士山、埴輪など数多くの作品を制作しました。

◆工芸・裁縫

自分でテーマを決め、写真の撮影を行いました。学校付近の千葉城や街並み、教員紹介や生徒紹介など様々な個性的な作品が並びました！

◆映像・放送

発表したい内容に沿って、



1年生 実行委員



2年生 実行委員



3年生 実行委員

撮影から編集まですべて生徒が作成しました。ミュージックビデオ風の作品やマジックショーンなど幅広いジャンルがありました。

通信コースでは有志で作品を作成しました。自分で決めたテーマに沿った写真や絵などが並びました。

③実行委員会活動

明聖祭を成功させるために、約1ヶ月間一生懸命に取り組みました。1階に日本、2階に空港、3階に青空、4階に夕焼け、5階に夜空を作りました。各階様々な工夫を凝らしました。3年生を中心に活動しましたが、1、2年生のフォローもあり、協力しながら取り組みました。

今年は新型コロナウイルスの影響により、在校生の安全を考慮した上で、分散登校型の明聖祭となりました。このような事態となり、無事に開催できるかと不安な気持ちでいっぱいでした。しかし、実行委員会として皆さんの協力があったからこそ、記念すべき20回目の明聖祭を迎えることができました。本当にありがとうございました。

今回のテーマは「世界を1つに」です。大きなテーマを掲げ、仲間とともに作業に取り組み、準備を行いました。来年度も素敵な明聖祭にして欲しいと思います。

(3・4 齋藤 美帆)

コロナ禍での開催となり多くの制限がある中で、生徒たちが試行錯誤を繰り返し、今までにない形式での明聖祭と

なりました。その中でも多くの生徒が参加し、学校全体が盛り上りました。

作品制作や実行委員を通して学年の枠を超えて協力し合って、今年度の明聖祭を成功させました。今回の経験や思い出を胸に、今後の学校生活や将来に生かしてください！

最優秀賞
優秀賞
テーマ学習賞

2 - 1
2 - 4
1 - 4
2 - 1
3 - 1

おめでとう！

校外研修

in リソルの森



焼き加減は任せろ！

B B Q で栄養たっぷり、お腹もたっぷりの昼食を楽しんだ後は校外研修のメインイベント、レクリエーションの時間です。事前に選択した料理で、乗馬場、曳き馬のグループはリソルの森内にある乗馬場、全力で発散します。



2年生が、10月26日（月）、27日（火）に1年生が、校外研修をリソルの森で行いました。今年度の研修目標は「一人一人が協調性をもち、生徒主体の行事とする」です。リソルの森の豊かな自然と各種アクティビティを通して、今年度初となる研修を楽しみました。

リソルの森は千葉県内にある体験型リゾート施設。学校からバスで50分かけて到着しました。森の自然を眺めながらバースで50分かけて到着しました。森林の豊かな自然と各種アクティビティを通して、今年度初となる研修を楽しみました。

B B Q をちゃんとやるのは初めてでしたが、皆でお肉を焼いたりするのは楽しかったです。思ったよりお肉の量が多くて食べることができませんでした。最後マジュマロを焼いたのが美味しかったし楽しかったです。また皆で協力をしてご飯を食べたいです。

(2-2 青柳 安葉)

BBQ で栄養たっぷり、お腹もたっぷりの昼食を楽しんだ後は校外研修のメインイベント、レクリエーションの時間です。事前に選択した料理で、乗馬場、曳き馬のグループはリソルの森内にある乗馬場、全力で発散します。

10月22日（木）、23日（金）に2年生が、10月26日（月）、27日（火）に1年生が、校外研修をリソルの森で行いました。今年度の研修目標は「一人一人が協調性をもち、生徒主体の行事とする」です。リソルの森の豊かな自然と各種アクティビティを通して、今年度初となる研修を楽しみました。

B B Q は肉も野菜も盛沢山。レストランホールのテラスにあるB B Q スタンドを使い、それぞれの焼き加減で焼くも食べるも堪能していました。

エバーグリーン・ホースガーデンへバスで向かいます。ホースセラピーとしても使われる、たくましくも優しい馬たちの背中に乗って、優雅なひと時を過ごしました。乗馬の後は厩舎も見学し、たくさんの馬たちと触れ合いました。

リリパッドゴルフのグループはレストランから歩いて5分程度のゴルフコースに移動します。コースは本物のゴルフコースをモデルに縮尺再現されており、全18ホールのリアルさ溢れるゴルフを堪能し

ました。生徒たちの多くがゴルフは初めての経験。天然の芝で覆われた大地を踏みしめて、ルールの理解や慣れないう通りにボールを動かせた時には全身から喜びがあふれ出していました。



最後のグループはロングジップライン。日本でも最大級の全長445mのワイヤーをブリリーと呼ばれる滑車を使って一気に滑ります。レストランから徒步で施設に向かって、インストラクターと一緒に楽しくて、また乗組みたいと思った。私は動物の専門に行きたいと思っているので今回の研修で体験できるよかったです。



11月4日(水)、京成ホテルミラマーレにて進路ガイダンスを実施しました。今回のガイダンスは、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、午前中に1年生、午後に2年生と、密を避けるために時間を分けての開催となりました。

会場には、15の大学・短期大学と38の専門学校のブースが設置されたのと同時に、受験対策コーナーや就職の総合説明のブースも用意されました。生徒たちは、限られた時間の中で3つのブースを回り、進路選択の参考となる情報の収集に努めました。

各学校の先生が熱意を込めて話してくれる内容を聞き漏らすまいと、生徒たちもしっかりと耳を傾け、密度の濃い時間となっていました。

コロナウイルスの影響で、例年と違う生活様式が求められる今、進路決定に向けた活動にも変化が見られます。1年生、2年生ともに、選択肢を増やし、自分の可能性を広げられるようにしましょう。

進路ガイダンス



（被服・手芸の部）
銀賞 和田 夏実
佳作 金田 立野
佳作 石原 千裕
佳作 栗原 悠記
佳作 高浦 千里
佳作 瑞歩
佳作 竹内 恵美



銀賞 和田 夏実さん 銅賞 堀田 麗名さん

第58回定通総合文化大会

第58回定通総合文化大会
会場



東葛飾高等学校にて定時制通信制総合文化大会が行われました。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、一般公開は行わず、審査のみの実施となりました。

この大会は、千葉県の定時制、通信制高校から書道や美術、被服・手芸など、文化活動の総合的成果の発表を通して、文化水準の向上を図ることが目的です。

本校からは、2年生は「家庭総合」、3年生は「育み」の授業内で取り組んだ作品を選抜し、被服・手芸の部に、3年生の「書道」の作品を書道の部に、2年生の「選抜講座・木彫刻」の作品を工芸の部にそれぞれ出展しました。数多くの作品が出展されていた中、本校の生徒も各部門で賞を受賞しました。次年度も受賞を目指し取り組んでいきましょう。

（被服・手芸の部）
2年 和田 夏実
佳作 銀賞
佳作 銀賞
佳作 金田 立野
佳作 石原 千裕
佳作 栗原 悠記
佳作 高浦 千里
佳作 瑞歩
佳作 竹内 恵美

（工芸の部）
堀田 麗名
佳作 銅賞
佳作 銀賞
佳作 奥瀬 匠
佳作 銀賞
佳作 近藤 智哉



大原洋人さんが日本代表に！

11月3日(火)一宮町・釣ヶ崎海岸で開かれた『第2回ジヤパンオープンオブサーフィン』にて、通信コース卒業生の大原洋さんが見事に優勝を手にしました。

来年5月にエルサルバドルで開催されるオリンピックの最終選考会となる『ISAワールドサーフィンゲームズ(WSG)』への日本代表として最後の切符を掴みました。世界の大舞台でも彼の活躍から目が離せなくなりそうです。

今回の大会で通信コース3年生の松原渚生くんも格上の選手を破り、決勝まで残り見事4位入賞と大健闘いたしました。また、女子の部では、通信コース卒業生の野中美波さんが2位、WEBコース卒業生の川合美乃里さんが3位と卒業生が大活躍しました。

編集後記

早いもので、今年も残りわずかとなりました。

今号では、行事・研修盛りだくさんでお伝えしました。特に明聖祭では、保護者の方々にも新型コロナウイルス感染拡大防止にご協力いただき、生徒たちの素晴らしい作品を展示することができました。

全力で取り組む生徒たちの姿を見て、この状況が早く収束し、平穏な日々が戻るようになると祈るばかりです。今後も生徒たちの活躍にご期待ください。

池田 明代

10月17日(土)千葉県立